



## Inauguration des locaux de la Banque Alimentaire Fribourgeoise

Fribourg, 11.04.2025

**Après sa création en septembre 2021 la Banque Alimentaire Fribourgeoise a inauguré ses locaux le 10 avril 2025. Une nouvelle étape dans la lutte contre la précarité et le gaspillage alimentaire dans le canton de Fribourg.**

Un projet né d'une urgence sociale. L'idée de créer une banque alimentaire dans le canton de Fribourg s'est imposée face à l'accroissement des besoins alimentaires observé dès la crise du COVID en 2020. La multiplication des distributions alimentaires a mis en lumière la fragilité structurelle de nombreuses personnes et la nécessité de structurer une réponse durable. Grâce à l'engagement du Collectif Dignité Fribourg et à la coopération avec diverses organisations, ce projet a pu voir le jour, avec pour ambition d'optimiser la collecte, le tri et le stockage des denrées alimentaires, facilitant ainsi leur redistribution auprès des structures d'aide existantes.

La Banque Alimentaire Fribourgeoise poursuit trois objectifs principaux :

- **Le droit à l'alimentation** : assurer un accès digne à une alimentation de qualité pour toutes et tous.
- **La lutte contre le gaspillage alimentaire** : récupérer et redistribuer les denrées non consommées mais encore parfaitement consommables.
- **La réinsertion professionnelle** : offrir des opportunités de formation et d'emploi aux personnes en difficulté

L'inauguration a eu lieu dans le site de l'ancienne caserne de La Poya en présence de **Messieurs les Conseillers d'Etat Philippe Demierre et Jean-François Steiert**, des autorités communales, des organisations partenaires ainsi que des nombreux bénévoles qui ont contribué à la réalisation de ce projet. Cet événement était une étape importante et a permis de présenter les activités de la Banque Alimentaire Fribourgeoise.

**Pour toute demande d'information complémentaire, merci de contacter :**

Christophe Koersgen, coordinateur de l'association

[contact@bafr.ch](mailto:contact@bafr.ch)

Tél. 077 468 36 92

**À propos de la Banque Alimentaire Fribourgeoise :**

En 2024, pour sa première année complète d'activité opérationnelle, la Banque Alimentaire Fribourgeoise a distribué 184 tonnes de produits de première nécessité à une vingtaine d'associations à travers le canton de Fribourg.

Plus d'informations sur [www.banquealimentairefribourgeoise.ch](http://www.banquealimentairefribourgeoise.ch)

---

**Soutenez notre association :**

Banque Alimentaire Fribourgeoise, Av. du Général-Guisan 27, 1700 Fribourg

IBAN : CH24 0076 8300 1669 2450 6

[www.banquealimentairefribourgeoise.ch](http://www.banquealimentairefribourgeoise.ch)